

## Pressemitteilung für die 33. KW 2014

### 1.) Sportwoche wieder ein voller Erfolg

Auch in diesem Jahr war die Sportwoche wieder fester Bestandteil im Veranstaltungskalender der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. Erstmals wurden die Spiele nicht in Turnierform, sondern lediglich als Freundschaftsspiele ausgetragen. Man wollte damit einmal etwas Neues ausprobieren. Neben den Gastgebern waren die benachbarten Teams des SV Kürrenberg, des SV Alzheim, der TuS Mayen III und des neugegründeten FC RW Mayen eingeladen. In den abendlichen Partien konnten die teilnehmenden Mannschaften vor dem anstehenden Saisonbeginn nochmals den zusammengestellten Spielerkader testen, um somit gut vorbereitet in die neue Spielzeit zu gehen. Insgesamt entwickelten sich aufgrund der Ausgeglichenheit wieder spannende und interessante Spiele.

Nachfolgende Ergebnisse waren hierbei zu verzeichnen:

- Spfr. Monreal/R'sterz – TuS Mayen III (3:0)
- SV Alzheim – SV Kürrenberg (2:3)
- Spfr. Monreal/R'sterz – FC RW Mayen (0:5)

Daneben gab es mittwochs und freitags Spiele zwischen Mannschaften aus Monreal und Mayen (1:2), Weiler und Reudelsterz (8:2) sowie zwischen Monreal und Uersfeld (0:3).

Außerdem fand dienstags ein Einlagespiel zwischen den beiden E-Jugenden der JSG Monreal statt, welches am Ende mit 7:2 endete.

Die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz möchten sich an dieser Stelle nochmals bei allen Gastmannschaften, Betreuern und Fans für die fairen und spannenden Spiele sowie bei den Unparteiischen für die gute Leitung bedanken. Zuletzt gilt der Dank noch allen Vereinsmitgliedern, sonstigen Helfern sowie den örtlichen Sponsoren und Gönnern des Vereins, die durch Ihre tatkräftige Mithilfe am Gelingen der Sportwoche 2014 beigetragen haben!

### 2.) Abteilung Fußball / Kreisliga C Mayen – Die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. stellen ihre Neuzugänge vor

Für die anstehende Saison 2014/2015 konnten die Sportfreunde einige Neuzugänge verpflichten. Neben den nach einigen Jahren Abwesenheit wieder nach Monreal zurückkehrenden Spielern Tobias Müller (kommt vom TuS Hausen II), Sascha Elzer, Sven Deisen (SV Rheinland Mayen) und Christian Deisen schnüren auch Fabian Knechtges von der SG Weiler sowie Marcel Schüller

## Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V.

---

vom SV Alzheim ab sofort ihre Schuhe für Monreal. Des Weiteren stößt mit Martin Schmitz auch ein Nachwuchsspieler aus der eigenen A-Jugend zum Team um den ebenfalls neuen Trainer Lothar Bous aus St. Johann. Auch neben dem Platz werden dem Trainer jetzt mit Tim Daheim und Philipp Scholz zusätzlich zwei neue Betreuer, immer zum Einsatz bereit, zur Seite stehen.

Erfreulich ist zudem, dass kein Spieler die Mannschaft in der Sommerpause verlassen hat und der Trainer somit auf einen recht großen Kader zurückgreifen kann.

Beim ersten Spiel der Saison müssen die Sportfreunde **am Sonntag, den 17.8.14 um 14:30 Uhr in Kirchwald gegen die SG Kirchwald/Langenfeld II im Kreispokal** ran. Wir hoffen dabei wieder auf die tatkräftige Unterstützung durch die treuen Fans.